

Enpresak

Telefónica dispara casi un 79% su beneficio neto hasta marzo y gana 532 millones

(Europa Press RSS)

Telefónica registró un beneficio neto de 532 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone un incremento de casi el 79% en comparación con los 298 millones de euros del mismo periodo del año anterior, según las cuentas presentadas este jueves por la compañía, que también ha informado de que ha suscrito un memorando de entendimiento no vinculante con Digi para un acuerdo de red móvil a largo plazo.

Bruselas lanza un 'salvavidas' para las empresas de autoconsumo como Holaluz o Solarprofit

(El Economista)

La Comisión Europea lanza un 'salvavidas' para las empresa de autoconsumo europeas. La crisis que atraviesan empresas del sector como Holaluz o Solarprofit, por los elevados niveles de endeudamiento y la caída de los precios de la energía, ha encontrado un asa donde poder aferrarse: la Directiva sobre eficiencia energética de los edificios.

Sacyr prevé triplicar hasta los 10.000 millones el valor de sus activos concesionales en 10 años

(Europa Press RSS)

Sacyr invertirá en los próximos cuatro años en torno a 1.000 millones de euros en el desarrollo de proyectos concesionales, con el objetivo de triplicar el tamaño de la compañía, hasta contar con una valoración de activos de hasta 10.000 millones de euros en 2033, frente a los 3.600 millones actuales.

Reynés: La estructura accionarial debe ser compatible con la visión estratégica y los plazos de ejecución de la empresa

(Expansion)

En el V FORO INTERNACIONAL EXPANSION, el presidente ejecutivo de Naturgy considera que la estructura accionarial de las empresas "es clave" para el éxito de la estrategia.

Iberdrola instala la primera turbina del parque eólico marino de Baltic Eagle

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha instalado el primer de los cincuenta aerogeneradores del parque eólico marino Baltic Eagle, de 476 megavatios (MW) y situado en aguas alemanas del Mar Báltico, según ha informado este jueves la compañía en una nota de prensa.

Ekonomia

Hereu apela a alcanzar un gran acuerdo para la nueva ley de industria

(Europa Press RSS)

El ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, ha apelado a alcanzar un gran acuerdo para aprobar la nueva Ley de industria que el Gobierno prevé aprobar en forma de anteproyecto de ley en julio.

La gasolina registra su primera caída desde mediados de enero y deja atrás los máximos anuales

(Europa Press RSS)

El precio medio de la gasolina ha registrado su primera caída desde mediados de enero, cortando así una racha de quince subidas consecutivas y dejando atrás los máximos anuales tocados semana tras semana.

El renting de automoción crece un 14,7% hasta abril, con 113.161 operaciones, según AELR

(Europa Press RSS)

El renting de turismos, vehículos industriales, vehículos agrícolas y todoterrenos registró hasta abril 113.161 operaciones, un 14,7% más que en el mismo período del año anterior, según las cifras publicadas por la Asociación Española de Leasing y Renting (AELR).

El turismo creó el 25% del empleo en España durante el primer trimestre

(El Economista)

El turismo fue el responsable del 24,8% del empleo creado durante el primer trimestre de 2024, según los datos publicados por Turespaña a partir de la Encuesta de Población Activa (EPA). El número de trabajadores del sector superó los 2,75 millones hasta marzo de este año, lo que supone un incremento interanual del 7,7%, 197.630 ocupados más que en el mismo periodo de 2023. "Más y mejores empleos para cuidar y reforzar la sostenibilidad social del turismo, uno de nuestros objetivos fundamentales del presente y del futuro", ha asegurado el ministro del ramo, Jordi Hereu que ha destacado que el empleo turístico lleva meses experimentando "un cambio de paradigma".

Las exportaciones chinas crecieron un 1,5% en abril y las importaciones un 8,4%

(Europa Press RSS)

Las exportaciones chinas sumaron el pasado mes de abril un valor total de 292.450 millones de dólares (272.131 millones de euros), una cifra que representa un avance interanual del 1,5%, según los datos publicados este jueves por la Administración General de Aduanas de China.

Finantzak

BBVA lanza una OPA hostil sobre el Sabadell tras el rechazo a su oferta amistosa

(El Correo Digital)

El Gobierno rechaza la decisión del banco presidido por Carlos Torres tanto en la forma como en el fondo.

La banca descarta el riesgo de una excesiva concentración en el sector

(Expansion)

Las entidades destacan la alta competencia en precios que existe en el mercado ante el auge de los nuevos actores digitales.

La demanda de crédito para empresas ha caído durante cuatro trimestres consecutivos

(El Economista)

Los nuevos préstamos a pymes han sufrido una pérdida de demanda por parte de las empresas para acceder a financiación, según indica el último Informe de Financiación a Pymes, elaborado por la patronal Cepyme. La disminución en la financiación nueva ha sido notable, especialmente debido a la caída en la demanda de crédito durante el pasado año, algo que no se había visto desde 2013, según revela la Encuesta de Préstamos Bancarios del Banco Central Europeo (BCE). Esta disminución se atribuye a los altos tipos de interés y a la mayor vulnerabilidad de las pequeñas y medianas empresas.

El Gobierno rechaza la OPA hostil de BBVA sobre Sabadell y avisa de efectos lesivos sobre el sector

(Europa Press RSS)

El Gobierno ha manifestado su rechazo a la oferta pública de adquisición (OPA) de carácter hostil lanzada por BBVA sobre el 100% del Banco Sabadell "tanto en la forma como en el fondo", según han indicado a Europa Press en fuentes del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf